

Didier DUFOUR



©Didier Dufour

Didier intervient principalement dans le secteur des loisirs et dans les milieux spécifiques

Didier Dufour est musicien multi-instrumentiste, qui pratique le saxophone, la kora, ainsi que les percussions. Il navigue dans différents styles, de la musique improvisée aux musiques du monde, d'Afrique et d'Amérique du Sud.

En milieu spécifique, il propose des interventions permettant la découverte des bases pour les percussions et rythmes d'Afrique de l'Ouest, pour faire groupe, apprendre à jouer ensemble un même rythme, et parvenir à suivre l'évolution d'un morceau.

Dans le cadre des activités de loisir la proposition s'étoffe, avec la découverte de la polyrythmie, et un parcours plus avancé dans l'expression personnelle.

Attaché à comprendre son public, il sait créer le dialogue, passer des jeux sonores au récit de l'histoire des percussions, montrer et donner envie. Rien ne vaut pour lui la sensation d'être parvenu à ouvrir des possibilités, de participer à la progression des autres.

Fort d'un engagement sincère et profond, il privilégie le plaisir et la bienveillance, fort du constat que la pratique musicale favorise l'écoute entre chacun.

Contact :

contact@lappas.fr

didier.dufour@lappas.fr